

*Newsletter Nr. 22, im November 2021*

## *Mir si & bliibe gsund*



Wir erlauben uns, Sie mit dem 22. Newsletter zu begrüßen.

Laut der World Health Organisation (WHO) ist die Gesundheit ein Zustand des vollständigen körperlichen, geistigen und sozialen Wohlergehens und nicht nur das Fehlen von Krankheit oder Gebrechen.

Das wir in diesem Jahr weiterhin über die Coronasituation und über die unzähligen Massnahmen diskutieren, hätte wohl niemand gedacht. Wir dürfen froh und dankbar sein, dass unsere Flumatt ohne Erkrankung von Bewohnerinnen und Bewohnern und mit einer minimalen Ansteckungsquote unter den Angestellten weitgehend vom Virus verschont geblieben ist. Das ist nicht selbstverständlich, sondern beweist, dass alle Beteiligten Einsicht zeigten, sich und andere schützen zu wollen und dafür doch einige Widrigkeiten in Kauf zu nehmen.

Tagtäglich mit Maske zu arbeiten ist alles andere als Zuckerschlecken.

## Atelier/Tagesstruktur



Im neuen Schildkrötengehege, welches aus Ihren Spendengeldern finanziert wurde, sind Anfang Sommer 11 Landschildkröten eingezogen. Sie sind zwischen 20 – 50 Jahre alt. Sie werden täglich u.a. durch die Bewohnenden gefüttert. Die

Schildkröten fühlen sich vermutlich sehr wohl in der Fluematt, denn am 30. August wurden zwei junge Krötli (ca. 2 cm lang) entdeckt. Das ist eine Sensation und die Freude war entsprechend riesig!



Ein weiteres Highlight für unsere Bewohnenden war die Anschaffung eines Plotters. Mit diesem Gerät kann Cyrill Guyer wunderschöne Designs gestalten, welche von seinen Mitbewohnenden auf Karten, Ton, Fenster oder sonstige Gegenstände gedruckt oder geklebt werden können. Dieser Plotter konnte ebenfalls dank Ihren grosszügigen Spenden finanziert werden.

### Hinweis → ausverkauft!

Nachdem wir im letzten Jahr auf unser legendäres Konzert verzichten mussten freuen wir uns umso mehr, dass es – wenn auch in einem kleineren Rahmen – in diesem Jahr durchgeführt werden kann.



Das ist Sandee: Sie mit der unverwechselbaren Stimme und den bewegenden Texten. Mit dem neuen Album „pur“ hat die virtuose Sängerin Sandee mehr Platz für ihre Stimme und die Botschaft der Songs und lässt den musikalischen Firlefanz links liegen. So entstanden weichere Klänge und mehr Tiefe.

Das Interesse um Sandee war sehr gross und die 80 Tickets waren über den Vorverkauf schnell ausverkauft.

Aufgrund der aktuellen Situation gilt die 3G-Regel und somit die Zertifikats- und Maskenpflicht. Konsumationsmöglichkeiten werden nur im Freien angeboten.

Für die kommenden Festtage wünschen wir Ihnen viel Ruhe und Besinnlichkeit und für das neue Jahr alles Gute, Glück und beste Gesundheit.

Freundliche Grüsse  
Wohngemeinschaft Fluematt, Dagmersellen

*A. Bättig-Leuenberger*  
Annelies Bättig-Leuenberger  
Leiterin Wohngemeinschaft